

Petróleo cae a menor nivel del año y anticipa baja inflación en 2018

Martes, 27 de Noviembre de 2018 - Id nota:814145

Medio : El Pinguino.com
Sección : Noticias
Valor publicitario estimado : \$274170.-
Fuente : goo.gl/Qd818K
Tamaño : 19 x 37

[Ver completa en la web](#)

PROYECCIONES

Petróleo cae a menor nivel del año y anticipa baja inflación en 2018

Cronica 27/11/2018 a las 10:00

[Tweet](#) [Compartir](#)

Sin embargo, para el próximo año, hay indicios que apuntan a un precio mayor lo que estaría alimentando la generaciones de nuevas inversiones en el rubro.



Cuando el Presidente Sebastián Piñera visitó Magallanes, anticipó un escenario de importantes bajas en el precio internacional del petróleo, durante las siguientes semanas.

Y sus proyecciones resultaron ciertas más allá de lo esperado.

El precio del barril del petróleo Brent -el cual se usa como referencia para nuestro país- cerró su séptima semana consecutiva a la baja cotizándose en 58,8 dólares el barril, lo que representó una caída del 6% esta semana y del 22% en lo que va de noviembre. De hecho, el barril cayó al menor nivel desde el 20 de noviembre del año pasado.

El aspecto positivo es que estas bajas podrían repercutir en una caída de la inflación, al menos, en los meses más inmediatos.

De hecho, las bajas consecutivas en el precio del petróleo llevaron a las protestas del gremio del transporte que veía que tales rebajas no se veían reflejadas en un menor precio del Diésel debido a la forma como está diseñado el mecanismo estabilizador, Mepco.

Alejandro Alarcón

El economista de la Universidad de Chile Alejandro Alarcón proyecta que el IPC de noviembre puede ser más bajo de lo que se estaba proyectando. "Se esperaba que bordeara entre un 0,2 y 0,3% Ahora, con un menor precio de la bencina, el IPC podría ser 0,1%", anticipa Alarcón.

Patricio Rojas

El economista Patricio Rojas de Rojas y Asociados, considera que la baja del precio del petróleo paulatinamente se irá reflejando en los precios de los combustibles en Chile y, por lo tanto, tendrá efectos en materia de inflación. "La inflación de diciembre y enero es, por lo general, baja. Y es probable que con esta situación que esta se acerque a niveles muy cercanos a cero por ciento", proyecta Rojas.

Alejandro Fernández

El gerente de estudios de Gemines Consultores, Alejandro Fernández, anticipa que para el efecto de una bencina más barata implicará que la inflación será una décima más baja por mes. "Podría haber algún efecto de segunda vuelta por la disminución de costo que esto puede significar en términos de transporte y por lo tanto en términos del costo de distribución de mercadería", indicó.

Sin embargo, a largo plazo no todo son buenas noticias.

2019

La semana pasada, visitó Punta Arenas, el director para Chile y Argentina, Alberto Matamoros.

Al ser consultado por Pingüino Multimedia sobre las proyecciones que la empresa maneja para el precio del petróleo para el próximo año, Matamoros indicó que "si bien tenemos un programa de trabajo flexible, el escenario sobre el que se definió la inversión para el próximo año está estipulado sobre un precio del petróleo Brent de 70 dólares el barril", indicó.

De hecho, sobre esta base la empresa anunció la generación de su mayor programa de inversiones de los últimos años en la región, el cual oscilaría entre 17 y 20 millones de dólares, según informó el ejecutivo y que contempla la generación de nuevas inversiones en exploración y desarrollo de pozos.